

Estados Unidos decae

Rómulo Pardo Silva

Martes 27 de septiembre de 2016, puesto en línea por [Barómetro Internacional](#)

21 de septiembre de 2016 - La duda es si Washington puede recuperarse antes de llegar el fin inevitable de la civilización capitalista. El cambio en el poder mundial no se explica cómo síntesis en los medios dominantes y ni siquiera se percibe masivamente en sus hechos de cada día manipulados según sus intereses. El momento sí está claro en los medios alternativos.

El gobierno fáctico occidental sufre continuos traspiés. A su ejecutor principal Estados Unidos no le resultan las metas que se fija. El objetivo estratégico de aislar y después controlar Rusia no se cumple. Moscú refuerza su alianza con China. Posee una capacidad militar que no se había considerado. Las sanciones económicas han resultado en un desarrollo de la economía nacional y pese a la baja de petróleo y sanciones el país crece y atrae inversión extranjera.

Manila comprará armas a Rusia y China y cesará las patrullas conjuntas con EE.UU., como parte de una política 'independiente' de los intereses de Washington. "El primer paso para Filipinas es no participar en las patrullas dirigidas por EE.UU. en el mar de la China Meridional, porque no queremos problemas", comunicó ayer martes el presidente filipino, Rodrigo Duterte. [HispanTv]

El Gobierno iraquí espera contar con el apoyo militar y de inteligencia de Rusia en la batalla para liberar la ciudad norteña de Mosul de terroristas del EIIL. "Durante la preparación y realización de combates antiterroristas, nuestras tropas recibían la información necesaria del centro de coordinación de Bagdad, donde trabajan representantes de Irak, Irán y Rusia (...) esperamos que esta cooperación continúe durante las operaciones para recuperar Mosul", expresó una fuente en el Ministerio iraquí de Exteriores, según informó el lunes el diario ruso Izvestia. [HispanTv]

Los indicadores de la economía de Rusia parecen muy prometedores y podrían significar el fin de la recesión, informa el medio alemán Deutsche Wirtschafts Nachrichten. "A pesar de las sanciones impuestos por el Occidente, ya se han dado las primeras señales de recuperación de la economía rusa", escribe el diario germano. [Sputnik]

Japón busca que Rusia, China y Cuba intervengan para lograr un acuerdo con Corea del Norte.

El presidente de la empresa rusa Gazprom, Alexy Miller, llegó este viernes al megacampo de Incahuasi, en el departamento boliviano de Santa Cruz (este), donde suscribirá contratos de exploración y explotación en este mega reservorio de gas. Miller se encontrará con el presidente Evo Morales y con ejecutivos de la francesa Total, así como de la estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB). [Sputnik]

La relación de supremacía sobre la Unión Europea no marcha. Su aliado de siempre Gran Bretaña se retira de la UE. La economía de sus socios no crece como necesitan. Hay desacuerdos internos entre los europeos. Se intenta crear una OTAN europea sin Estados Unidos. El pacto comercial Asociación Transatlántica para el Comercio y la Inversión presionado por Obama no es aceptado al otro lado del Atlántico.

El fracaso estadounidense en Siria es notable. Asad sigue en el poder. Debe tratar obligadamente con Rusia. Moscú logra compromisos parciales con Turquía. Su fuerza militar debe proteger a los terroristas de ISIS para potencial a sus aliados de oposición siria, el Ejército Libre, que parecen no quererles.

El llamado Ejército Libre Sirio (ELS), apoyado por Washington, expulsó a un grupo de comandos estadounidense de la ciudad siria de Al-Rai fronteriza con Turquía. Al entrar en la citada ciudad, los 25

efectivos de las fuerzas especiales de EE.UU. fueron tratados como "infieles" y "cruzados" por los miembros de la organización insurgente, han informado estos viernes medios de comunicación sirios. [HispanTv]

En el frente Pacífico contra los chinos Vietnam pacta aeropuertos militares para Rusia y conversa un modo de concordar con Beijing. Su debilidad hizo que conversara con el presidente filipino aceptando sus gruesos insultos personales contra Obama.

El Presidente filipino, Rodrigo Duterte, calificó este lunes a Barack Obama de "hijo de puta", esperando que éste no lo sermonee sobre los derechos humanos cuando se reúnan en Laos. [Emol]

En su desestabilización de Venezuela USA no tiene fuerza en la OEA para aplicar la cláusula democrática. El gobierno de Maduro frena con apoyo popular y militar a la oposición socia de Washington. Y Maduro recibe la presidencia del Movimiento de Países No Alineados.

En el interior los norteamericanos muestran fuerzas de desintegración social y política. La elección entre Clinton y Trump es un desbarajuste. No son queridos y no hay forma de tenerles confianza. Sobran las acusaciones de engaño, trampa, soberbia belicista o racismo y descontrol de discurso.

Aumenta la pobreza, está en amenaza el dólar, los asesinatos son diarios, el país tiene un récord de presos en sus cárceles.

Su política militar es un gasto financiero gigantesco. Las guerras de Afganistán e Iraq le costaron 5 billones de dólares y su resultado está lejos de ser el buscado.

En lo humano interno "cada 72 minutos se suicida un veterano de guerra en Estados Unidos y las autoridades no hacen lo suficiente para evitarlo, señala un editorial del diario USA Today." [PL]

En América Latina sí ha obtenido éxitos en Argentina y en Brasil con un golpe parlamentario. En Colombia USA gana en su empresa millonaria contra las FARC.

El hecho es que Estados Unidos ya no es la potencia única. Le han surgido oponentes y aunque trata de aplastarlos no avanza... y retrocede.

Su porvenir debe enfrentar el agotamiento de recursos -petróleo, agua, metales, tierras de cultivo-, cambio climático, perspectiva de guerra nuclear, crisis económica y financiera, falta de mercados, de empleos internos.

Es un momento de análisis objetivos del presente y el futuro. De discutir la necesidad del socialismo sostenible, planificado, moderado sin consumismo.

Por un Movimiento para una nueva civilización, sustentable-solidaria

romulo.pardo.chez@gmail.com

<http://www.barometrointernacional.com.ve/2016/09/21/estados-unidos-decae/>